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O Vereador Paulo Cesar Miranda, MDB, saudou a todos e e parabenizou a toda a 
comunidade de Colinas, que amanhã completa trinta e três anos da nossa cidade. Disse 
ter muito orgulho de ver tantas pessoas que lutaram para que nós tivéssemos um 
crescimento e se dedicaram. Comentou que também não pode deixar de parabenizar a 
dedicação de todos os envolvidos na nossa preparação para a nossa Páscoa, em 
especial ao Maninho, que está se dedicando ao máximo, dia e noite praticamente, para 
deixar a nossa cidade linda. Agradeceu a Secretaria de Obras por ter atendido o seu 
pedido para fazer a roçada no Santo Antônio, onde o mato estava muito grande, não só 
na Santa Antônio, inclusive, todo o nosso interior de Colinas estava no matagal, pois 
Colinas foi abandonada desde outubro. Explicou que no ano de dois mil e vinte e cinco, 
quando assumiram a Administração, os funcionários públicos estavam de férias no mês 
de janeiro e mês de fevereiro, então, foi um começo muito, muito difícil. Por isso, 
parabenizou o Secretário de Obras por toda a sua dedicação e agradecer ele 
especialmente por ter atendido o seu pedido na Santo Antônio. Disse que também não 
posso deixar de falar do nosso interior, pois hoje há muitos lugares no escuro por 
questão de muitas lâmpadas queimadas e a empresa que hoje trabalha na manutenção 
esqueceu de Colinas. Informou ter comentado com o prefeito para que essas coisas 
fossem resolvidas, pois também são coisas que vem do ano passado, o município está 
assumindo a bronca, e eles, como vereador, estão sendo cobrados, mas não está 
deixando de conversar com a Administração, com os órgãos competentes para que isso 
seja solucionado. Pediu um pouquinho de calma para a população, é preciso entender 
que estão aqui se dedicando ao máximo para dar o melhor para o município, sendo que 
isso, inclusive, é uma de suas conversas com a Administração. Explicou que está sendo 
contratado o serviço terceirizado para termos uma melhoria no nosso município, não só 
na cidade, como no interior. Falou que estão muito felizes, mas também cheios de 
compromissos e obrigações. Dando continuidade, comentou que também não poderia 
deixar de pedir hoje de noite a colaboração dos demais colegas na sua indicação que 
coloquei na minha primeira sessão, uma coisa que prometeu para todo eleitor que me 
confiou o voto e aquele que não confiou também, pois tem o mesmo valor para ele, que 
foi uma indicação de pedir um auxílio para o Projeto Renascer. Desejou um boa noite 
especial aos representantes da escolinha presentes na Casa e pediu a colaboração dos 
demais colegas para que esse auxílio seja aprovado nessa noite. Também comentou 
um pouquinho sobre a situação da nossa cidade, dizendo que os colegas comentaram 
sobre um pedido de um piso melhor, da Emater até o CRAS, com o qual concorda 
plenamente, mas, em primeiro lugar, citar o nome da Administração novamente aqui 
pela atenção especial que eles estão dando na volta da nossa Prefeitura e Câmara de 
Vereadores, onde, se forem ver, isso até tinha limo no chão, isso estava uma imundice, 
isso estava totalmente abandonado. Ressaltou que hoje está sendo feito um serviço de 
limpeza e manutenção de todos os órgãos públicos aqui de Colinas. Afirmou que seu 
voto é sim, para que isso seja aprovado e seja feito, mas aos vereadores novos, como 
o Emerson, a Justines, cheios de vontade para trabalhar, apoia eles sobre isso aí, 
entretanto, a questão é que isso podia ter sido feito tudo antes também, agora, tudo é 
com pressa, é tudo corrido e espero que possam dar o seu melhor. À parte, a Vereadora 
Justines F.Gentilini. pediu a palavra, dizendo que  não estava aqui nos quatro anos 
passados. Paulo falou que se referiu a Vereador novo e Vereadora nova, que acabou 
de citar, falando para ela escutar amanhã o seu videozinho, que irá entender. 
Novamente parabenizou Colinas por tudo que juntos construíram nesses trinta e três 
anos. 


